

Patroli KRYD Polsek Cugenang: Mewujudkan Keamanan di Alfamart

Cianjur - CIANJUR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 3, 2024 - 10:53



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Cugenang kembali melaksanakan kegiatan Patroli KRYD pada hari Senin, 3 Juni 2024, dengan mengunjungi sejumlah minimarket, termasuk Alfamart, di wilayah hukum Polsek Cugenang Polres Cianjur. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cugenang dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban di lingkungan publik.

Patroli KRYD (Keselamatan, Rasa Nyaman, dan Kedamaian) menjadi salah satu program unggulan yang diinisiasi oleh Kapolres Cianjur AKBP Aszhari

Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dengan tujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Dalam pelaksanaannya, Personel Polsek Cugenang aktif melakukan patroli keliling, cek pos, dan berinteraksi dengan masyarakat sekitar.

Kegiatan patroli ini tidak hanya bertujuan untuk memastikan keamanan di sekitar minimarket, tetapi juga sebagai wujud kepedulian Polsek Cugenang terhadap keselamatan dan kenyamanan pelanggan serta karyawan minimarket tersebut. Personel Polsek Cugenang memberikan himbauan dan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat, seperti menjaga keamanan saat berbelanja, mengamankan barang bawaan, dan menghindari tindak kejahatan.

Kapolsek Cugenang, melalui AKP [Nama Kapolsek], menyampaikan bahwa kegiatan Patroli KRYD di Alfamart ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Cugenang dalam memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik kepada masyarakat. "Kami akan terus meningkatkan patroli dan pengawasan di sekitar tempat-tempat umum guna menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga," ujarnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., turut mengapresiasi upaya Personel Polsek Cugenang dalam melaksanakan Patroli KRYD di Alfamart. "Patroli ini menunjukkan dedikasi Polsek Cugenang dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar minimarket dan kami sangat mengapresiasi hal tersebut," kata AKBP Aszhari Kurniawan.

Dengan terus berlangsungnya kegiatan Patroli KRYD, diharapkan dapat memberikan kontribusi positif dalam menekan angka kejahatan dan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat Cugenang.